

Y en a marre - 1/1

Pourquoi devrait-on faire comme les autres ? Pourquoi devrait-on se précipiter pour trouver un garçon ou une fille avec qui sortir ?

On en a marre des copains, des copines, des frères, des sœurs, et même des parents qui mettent la pression !!!

On vit dans une société où il y a un tas de modalités qui sont souvent insupportables pour la plupart d'entre nous !

En effet, qui n'a jamais eu une remarque de ses proches du style : "alors, toujours pas d'petit(e) ami(e) ? A 15 ans, il serait temps..." Ou alors "quand est c'que tu vas enfin tomber amoureux(e) ??" Mais encore "tu es jeune, il faut en profiter". Pourquoi devrait-on sortir avec quelqu'un avant 15-16 ans ? Pourquoi ne pourrait-on pas attendre ? Attendre de trouver celui ou celle qui nous plaît vraiment ??? Qu'est ce que "profiter", si on a aucun sentiment pour celui ou celle avec qui on est ?!

Beaucoup de jeunes aiment se pavanner en compagnie de beaux mecs ou de belles filles, car pour la majorité, c'est une obligation ! Il FAUT absolument avoir les plus de petit (e)s ami (e)s possibles et surtout le plus tôt possible, sous peine de ne pas paraître "chouette" !!!

Ridicule !!! Pourtant, c'est ce que je constate tous les jours ! Rares sont ceux et celles qui ne sortent pas avec n'importe qui et qui attendent d'être sûr (e), d'être sûr (e) d'aimer...

Tout cela est extrêmement dommage, car l'amour est sûrement le plus beau sentiment qui existe sur terre, et embrasser ou faire l'amour avec n'importe qui pour être sûre d'être dans la normalité (à 13 ans, j'embrasse pour la première fois, et à 18 ans, je dois absolument coucher !) C'est stupide ! ça gache tout, ça détruit tout ce sentiment merveilleux !

Oh, je sais, je m'emporte un peu, mais j'en ai vraiment ma claque d'entendre après chaque soirée : "alors, t'as trouvé un mec ?" ou "la prochaine fois tu trouves hein !" ça m'énerve royalement, et ça me stresse !!! Je n'aime pas du tout la façon dont tout le monde me **presse**... C'est vraiment ennuyant !

Enfin, tout ça pour vous dire de ne pas faire comme tout les autres pour essayer d'être au "top" ! Soyez vous-même, ignorez ceux qui vous ennuient, et dites leur qu'il s'occupent de leurs affaires !!!